

Récit de M. Layton, 35 ans, professeur de sciences

Je le vois tous les jours entrer dans la salle de science habillé comme une personne sans abri. Il ne parle pas beaucoup mais dès que je le regarde je comprends ce qu'il dit. Il travaille très bien. Comme il travaille bien, je ne lui crie jamais dessus. Le premier jour que je l'ai vu il a eu un A + alors qu'il n'a rien dit. L'après-midi j'ai fait une interrogation, je lui ai posé une question « Est-ce que la glace prend plus de place que l'eau ? » Il n'a pas prononcé un mot mais j'ai compris que ses yeux disaient « La glace prend plus de place que l'eau ». Donc je l'ai noté avec un « A bravo ». A la réunion j'ai vu les parents Doutreleau : eux aussi ils étaient mal habillés. A la fin de la séance j'ai dit au père et à la mère de Yann de rester. Je leur ai posé quelques questions; « Savez-vous que votre fils ne dit pas un mot ? » Les parents m'ont répondu: « on sait, y cause pas du tout ! » Vu leur façon de parler, ils n'avaient pas l'air commodes. Moi je vous dis, si vous avez un enfant qui ne parle pas vous pouvez vous dire dans la tête que ce petit est bizarre.